たくましい共進生

# 泰山木門鳥

2021年12月1日 横浜市立共進中学校 校 長 亀井 孝洋

学校だより 第7号

あるエッセーから

学校長 亀井 孝洋

気がつけば自脚もめっきり短くなり、朝暁の冷え込みの厳しさに零の訪れを懲じております。生徒たちは、12月21日に行われる文化祭に尚けての練習に取り組んでおり、秘密的は歌声にあふれています。

さて、近年スマートフォンなどの端末の普及により、電軍内でも新聞をだけて読んでいる人もあまり見かけなくなりました。新聞の契約を結んでいない家庭も増えているのではないでしょうか。ふと考えてみると新聞配達員の芳を街中で見ることも少なくなったと感じているのですが、日本新聞協会では「新聞配達に関するエッセーコンテスト」を毎年実施しているそうです。その中で、中学生・高校生部門の最優秀賞に輝いた作品が淡の「思い山を胸に抱いて」というエッセーです。内容は、「真夏の学校帰り、路上を「人で歩いていた作者は意識が薄れ、倒れ込んだ。その時に声をかけたり、教意軍を呼んだりしてくれたのが、岁刊を配達中だった年配の新聞配達員の男性だった。熱中症の症状だったが、男性のおかげで大事には至らなかった。男性は名乗らなかったため、新聞社も分からず、お礼を伝えることができない。どう感謝の気持ちを伝えればいいのか。」というものです。

# 「慧い山を胸に抱いて」

フリージア、かすみ草、スイートピー……。我が家に漂う新聞のインクと花の酱りには、 ある中学時代の出来事が隠されている。

それは意識をなくして倒れた下校遂軍のこと。優しい新聞配達賞の芳に私は助けられた。 当日、名前を聞かずに別れた配達賞さん。お礼をどう伝えるか家族と悩んだ業に、「ありが とうの気持ちやね」が旨癖の祖母の繁を実行した。感謝の皆を記したメモに健で育てた花を 添えてポストの所に貼るというものである。新聞で花言葉の広告があるのを

首分たちが首々、何気なく笙活をしている節で周囲の犬からの接助を知らず知らずのうちに 受けた経験はだれしもがあると思います。そんな時に、このように首分の言葉で、首分の行動で どのように相手に伝えようと\*考え、行動に移す実行力を共進中の生徒にも身につけてほしいと 懲じさせるエッセーでした。

横浜市では横浜市いじめ防止基本労針に基づき、児童生徒をいじめから望り、社会登体でいじめ防止に取り組むため、12月を「横浜市いじめ防止啓発月間」と位置付けています。

#### ボっこうほけんいいんかい かいさい 【学校保健委員会が開催されました!!】

日 程:11月26日(金)

テーマ:避難訓練から学ぶ防災の知識を深め、中学生でできることを考えよう

今年は太田小学校から髙田先生を、南消防署蒔田出張所から所長の福田さんをお呼びし、テレビ放送という形で「避難訓練から学ぶ防災の知識を深め、中学生でできることを考えよう」をテーマに保健委員会が発表しました。

#### ぶかつどうしょうかい

# 【部活動紹介!!】

# 野球部

今年度の目標は、県大会に出場することです。この目標を達成するために日々努力しています。ですが、夏季の新人戦では3位に終わってしまいました。この悔しさをバネにして秋季大会やそのほかの大会で優勝できるように1日1日を大切に頑張っていきたいと思います。応援よろしくお願いします。

#### バドミントン部

バドミントン部は、あいさつや返事を爽やかにして元気よく活動しています。 関大会出場 という首標を立て、首々の練習を大切に行っています。試合ではたとえ負けてしまっても自分たちで反省点を見つけ、それをバネに次の試合に向けて努力しています。 少ない時間の中で頑張っていきますので、今後も応援よろしくお願いします。

# バレーボール部

私たちバレーボール部は引退して 猛勉強中の3年生9名、現役で猛練習中の 2年生15名、1年生4名の計28名です。1, 2年生は3年生の果たせなかった県大会1勝という首標に向けて、日々取り組んでいます。コナの影響で練習などが思うようにできない時期もありました。しかし、そのおかげで1日1時期もありました。しかし、そのおかげで1日1日かかるようになり、チーム全体の意識も少しずつ変わってきています。首標である県大会が勝に向けて日々取り組んでいきますので、施援よろしくお願いします。燃えろ共進!!

# です。うらめん【続きは裏面へ!!】

# 男子ソフトテニス部

僕たち男子ソフトテニス部は、1年世8人、2年生7人の計15人で活動しています。 愛休み後半から9月にかけて部活が無く、今一番大変な時期ですが一人ひとりが首標をもち、練習に励んでいます。

今後は、大きな大会へ向けて、2年生、1 9後は、大きな大会へ向けて、2年生、1 ねんせい まいんいちがん は 年生、部員一丸となって精一杯頑張っていき ますので、温かい応援をよろしくお願いしま す。

# 女子バスケットボール部

私たち女子バスケットボール部は 1年生7人、2年生5人の計12人で活動しています。一試合でも多く勝てるように体力づくりやシュートの確率を上げるためにシュート線習などしています。楽しく朝るいバスケ部にするために声出しや笑顔を忘れずに取り組んでいます。部資全賞、試合に向けて真剣に練習をしているので応援よろしくお願いします。

# サッカー部

僕たちサッカー部は、2年生9名、1年生7名で活動しています。3年生が引退し、2年生中心となりましたが1年生、2年生共に一番をかけ合いながら日々練習の質を高め、試合を想定してボールタッチやコントロールで一つひとつのプレーを無駄にしないということを心がけています。冬の市大会に出られるように、南区大会を精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。

# 女子ソフトテニス部

私たち女子ソフトテニス部は2年生10 人、1年生18人の計28人で楽しく活動しています。昨年より部員数が増え、練習量が少なくなってしまいましたが、その分一つひとつの練習を大切にし、何のためにこの練習を行っているのかを考えながら、一人ひとりが質にある春、夏の大きな大会に向けて精神が検習がんばりますので、応援よろしくお願いします!

# 男子バスケットボール部

関大の男子バスケットボール部は1年生10人、2年生16人で活動しています。主意ない。 2年生16人で活動しています。主意な練習は体力づくりの為の走り込み、試合をイメージとした実戦練習などをしています。今年の目標は県大会優勝することです。このような状況で練習が大会のあっているので、1回1回の練習で声を出し、みんなで明るい部を作っていきたいと思っています。応援よろしくお願いします。

#### じゅうどうぶ 柔道部

関係に対するとのでは、1年生5人の計り人で活動しています。今後の活動目標は、「試合に勝つ柔道にしていくこと」です。そのためにランニング、筋力トレーニングなどに注意力していくとともに、柔道の基本動作をしっかりやっていきます。二年生は冬の大会と最後の大会に向けて歩みを進めています。また、一年生は初めての大会と先輩になる努力を日々しています。で、施援よろしくお願いします。

# たっきゅうぶ

私たち卓球部は悪戦苦闘を目標に、1 特生10人、2年生18人の計28人で活動しています。 ラチロ がの大会では1年生4人、2年生5人の合わせて9人もベスト8に入り市大会に出場することができました。さらに、その大会では何年もできていなかった県大会への出場もすることができました。 プルをいかい たりからしょう もすることができました。 プルをいかい たりからしょう もずることができました。 からは12月と1月にある全横浜の大会での優勝に向けて日々練習しています。 おうえん がほくろしくお願いします

# ぶんげいぶ文芸部

私たち文芸部は、1,2年合わせて6人で活動しています。主に百人一首、物語の意味、俳句の制作などを行っています。今年度は百人一首大会に向けた活動と物語の創作に力を入れています。また、今年度は、あまり自立った活動ができなかったので、来年度からは様々な作せは、からいおんどので、来年度からは様々な作せは、の応募や、が全体であり、新年度からは様々なかけます。ことを中心に活動していきたいと考えています。

# すいそうがくぶ 吹奏楽部

私たち吹奏楽部は、1・2年生合わせて2 4名で活動しています。それぞれ個性が違う で、空貨で筒じ首標を自指して頑張っています。学は、12月に行われる文化繁に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。技術館も大切ですが、なにより音楽を楽しんで楽器を吹いたりずいたりすることを忘れずに練習していきます。応援よろしくお願いします。

### びじゅつぶ美術部

# こんご かくぶかつ おうえん ねが 今後の各部活の応援よろしくお願いします!!】

※11月から1月の間、本校体育館は空調設備工事を行うため、使用できなくなります。

かんけい ぶかっどう こうじきかん へいじっ ひ えしょうがっこう たいいくかん れんしゅう おこな よてい くわ 関係の部活動は、工事期間の平日は、日枝小学校の体育館で練習を行う予定です。詳しく

は各部の活動計画表をご確認ください。